

Cooperativas del Caribe realizan donativo para combatir la Covid-19



Basseterre, 27 abr (RHC) La Confederación de Cooperativas de Ahorro y Crédito del Caribe (CCCU) realizó un donativo por valor de 115 mil dólares a organizaciones y agencias de la región que lideran el combate contra la pandemia Covid-19.

Según informó el diario SKNVibes, la ayuda de la CCCU será destinado a la compra de equipos de protección y kits de pruebas para la Oficina Subregional del Caribe de la Organización Panamericana de la Salud y la Agencia de Manejo de Emergencias por Desastres.

El rotativo de San Cristóbal y Nieves destacó el apoyo de la entidad caribeña al enfrentamiento colectivo contra el nuevo coronavirus, SAR-CoV-2, causante de la enfermedad Covid-19.

De acuerdo con el medio de prensa, la mayoría del personal de la cooperativa de ahorro y crédito de primera línea incluye enfermeras, médicos, bomberos, soldados y personal de la policía, que requieren constantemente de material de protección para evitar el contagio durante la pandemia.

La CCCU comprende más de 200 cooperativas de crédito en 17 países de habla inglesa y ofrece sus servicios a cerca de tres millones de miembros, bajo el principio de ayuda al ser humano.

Con más de tres décadas de labor, la CCCU representa los intereses del sector cooperativo en el Caribe, brinda asistencia técnica, gerencial y facilita transferencias de tecnología y experiencia; además de organizar convenciones educativas y otros foros para fortalecer el liderazgo en la región.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/221061-cooperativas-del-caribe-realizan-donativo-para-combatir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba